

Pour diffusion immédiate

le 19 juin 2024

Le Conseil scolaire du Grand Nord rend hommage à ses employés

Lors de son assemblée régulière tenue à Sudbury le mercredi 19 juin 2024, le Conseil scolaire du Grand Nord a tenu à féliciter et à remercier certains membres de son personnel.

Le Conseil a débuté son assemblée en rendant hommage aux membres de son personnel qui se trouvent au seuil d'une nouvelle étape de leur vie, la retraite.

Le directeur de l'éducation, Sébastien Fontaine, a remercié les membres du personnel qui prennent leur retraite, pour leur engagement exceptionnel envers les élèves et leur contribution remarquable au conseil scolaire. Leur dévouement inébranlable, leur passion contagieuse et leur engagement envers l'éducation ont laissé une empreinte indélébile sur la vie de tant d'élèves et dans l'histoire de l'éducation publique de langue française en Ontario. Au nom de la grande famille du CS Grand Nord, le conseil leur souhaite une retraite remplie de bonheur, de santé et de belles découvertes.

Ginette Barriault	Jeannette Bergeron	Brigitte Caveen
Monique Dubreuil	Francine Lafrenière-Vaillancourt	Lynda Last
Suzanne Leclair-Bédard	Lorraine Legault	Marc Lévesque
Michel Millette	Christine Pépin-Dillon	Gisèle Pilon
Shirley Serré-Bouillon	Daniel Turgeon	Diane Vaillancourt

Le Conseil scolaire du Grand Nord a également reconnu le mérite et le rendement exceptionnel de certains membres du personnel qui contribuent à l'épanouissement des élèves. Trois prix d'excellence sont remis annuellement afin de reconnaître le travail des membres du personnel qui, par leur attitude et leurs efforts, s'approprient la mission, la vision et les valeurs du Conseil et ainsi contribuent à son succès.

L'Étoile de l'accueil est décernée à un employé du Conseil scolaire du Grand Nord qui démontre les valeurs du Conseil auprès des gens qu'elle ou il côtoie tous les jours dans le cadre de son travail et au-delà de ses fonctions, dont le respect, la valorisation et la collaboration. Cette année, le Conseil décerne l'Étoile de l'accueil 2024 à madame Colette Chiarello, secrétaire de l'École publique Écho-des-Rapides à Sault-Sainte-Marie. Madame Chiarello est le premier contact avec l'école. Elle connaît le nom de chaque enfant et parent

et reçoit chacun et chacune avec un sourire et un mot de bienvenue. Madame Chiarello est toujours de bonne humeur et crée une ambiance positive à l'école. De plus, elle participe activement à la valorisation des élèves en reconnaissant leurs succès. Que ce soit avec une gommette, une chanson ou un mot d'encouragement, les visiteurs quittent toujours avec un petit brin de bonheur. Il va sans dire que Madame Chiarello est cœur de la famille de l'école; elle est la colle, la maman de l'École publique Écho-des-Rapides.

L'Étoile de l'engagement est remise à un employé du Conseil scolaire du Grand Nord qui fait preuve d'ouverture, d'intégrité et d'engagement continu dans l'exercice de ses fonctions et au-delà de son travail. L'Étoile de l'engagement 2024 est décernée à monsieur Éric Jolicoeur, technologue en informatique. Monsieur Jolicoeur se démarque par sa bonté, son professionnalisme, son calme et sa patience. Toujours prêt à venir en aide aux autres et à trouver des solutions pour faciliter le travail de ses collègues, Monsieur Jolicoeur est fier du travail bien fait et va au-delà des attentes de son poste. Depuis ses débuts au Conseil, monsieur Jolicoeur a su bâtir des relations de confiance avec ses collègues. Son engagement à la fois dans l'équipe technique et dans la communauté scolaire du Conseil fait de lui un soutien inestimable pour le secteur informatique et la grande famille du Conseil.

L'Étoile de l'innovation est remise à un membre du personnel en reconnaissance de son leadership et de ses méthodes de travail avant-gardistes. Cette étoile reconnaît l'individu qui fait preuve d'innovation, d'excellence et de créativité dans le cadre de ses fonctions au sein de son école ou de son service. L'Étoile de l'innovation 2024 est remise à madame Julie Cyr, enseignante à l'École secondaire Cité-Supérieure de Marathon. Mentore exceptionnelle et éducatrice passionnée, madame Cyr incarne la créativité à travers ses multiples projets authentiques. Toujours en quête d'innovation, elle guide ses élèves dans la découverte de leur passion et les encourage à poursuivre leurs rêves les plus audacieux. Tout en transmettant son goût insatiable pour l'apprentissage, il va sans dire que Madame Cyr inspire et façonne l'esprit de ses élèves, faisant d'elle une excellente ambassadrice du Conseil.

C'est avec plaisir que le Conseil félicite les récipiendaires des « Prix de distinction ». Leur passion et leur engagement au Conseil font d'eux des récipiendaires dignes de ces prix prestigieux.

Reconnu pour son innovation et son ouverture sur le monde, le Conseil scolaire du Grand Nord offre une éducation publique de langue française de la plus grande qualité dans quinze écoles élémentaires et huit écoles secondaires dans les communautés de Markstay, Noëlville, Sudbury, Blind River, Elliot Lake, Sault-Sainte-Marie, Wawa, Dubreuilville, Marathon, Manitouwadge, Longlac et Thunder Bay.

Cell. : 705 929-3117